

Le Pôle Touristique cubain Jardines del Rey reprend ses activités



La Havane, 14 novembre (RHC)- Le pôle touristique Jardines del Rey , les Jardins du Roi en français, dans la province de Ciego de Ávila a repris ses activités après presque deux mois d'inactivité à cause des dégâts causés par le passage de l'ouragan Irma au mois de septembre.

Les installations de cette chaîne d'îlots paradisiaques ont commencé la haute saison de tourisme avec tous les hôtels reconstruits, avec une végétation verdoyante et avec une faune qui se développe.

La délégué du Ministère du Tourisme dans ce territoire, Iyolexis Correa, a assuré que cette destination touristique montre un produit avec une nouvelle image et avec une plus grande qualité suivant les standards des principaux marchés émetteurs.

La réouverture des premières 7 mille 400 chambres a est venue s'ajouter à la mise en fonctionnement de l'aéroport international de Cayo Coco.



Radio Habana Cuba